
Siracusa.  La  Street  Art
all'istituto  Da  Vinci
spiegata dagli street artist
Riduttivo chiamarli murales. Sono vere opere d’arte, moderne e
colorate.  E  hanno  cambiato,  valorizzandolo,  l’aspetto
esteriore dell’istituto Da Vinci, in viale Teocrito. E’ street
art, arte di strada.
Tutto nasce da una idea dell’associazione Istinto Naturale
che, con la collaborazione del Comune di Siracusa, ha lanciato
la manifestazione “A scuola d’arte”. Una idea colorata per
riqualificare la Borgata e magari in un prossimo futuro anche
la Mazzarrona.
Oltre ad Alice Pasquini, nota street artist romana, “firmano”
le pareti del Da Vinci anche  il brasiliano Dms e il siciliano
di  Caltanissetta,  Rosk  che  si  sono  occupati  del  murales
orizzontale. Uno, artista romano, si è invece occupato del
secondo “quadro” verticale, decisamente fluo. Nel filmato che
segue, spiegato il significato e la genesi del progetto e dei
disegni realizzati.

Video. Siracusa ancora sulla
Rai: in apertura su Linea Blu
(Rai Uno)
Dal punto di vista mediatico è una estate da incorniciare per
Siracusa. Dopo la puntata di Sereno Variabile (Rai Due), il
servizio ferragostano nell’edizione delle 13 del Tg1 adesso
Linea Blu. La trasmissione di Rai Uno ha aperto la sua ultima
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puntata proprio da Siracusa. Immagini incantevoli a fare da
cornice ad una bella e interessante conversazione con Enzo
Maiorca, che ha accolto la troupe di Linea Blu nella sua
abitazione. Si parla di Siracusa e del suo mare, delle vicine
saline e in generale di conservazione oceanica, di cui Maiorca
è uno dei più forti sostenitori in Italia.
Clicca qui per la puntata completa.

Video. Siracusa sul TG1: meta
più gettonata della Sicilia
Stagione turistica da incorniciare per Siracusa. Brilla il
segno  più,  albergatori  soddisfatti.  E  compaiono  i  primi
servizi: bus elettrici, go bike, spettacoli. Persino il Tg1 si
è  accorto  del  “fenomeno”  Siracusa,  raccontata  da  Salvo
Fruciano con grande eleganza, tra mare e cultura. E la città
diventa per il tg della rete ammiraglia la metà più gettonata
della Sicilia. Con tanti saluti a Taormina.
Clicca qui per vedere il servizio completo.

Siracusa.  Navette  per  il
centro  storico,  l'Ast
minaccia  il  Comune.  La
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replica del sindaco Garozzo:
"a giorni via al servizio".
Il video
Tuoni e fulmini tra Ast e Comune di Siracusa. La notizia,
pubbicata pochi giorni fa da SiracusaOggi.it, dell’imminente
ritorno  delle  navette  elettriche  in  servizio  tra  i  tre
principali parcheggi (Molo, Talete e Von Platen) e il centro
storico,  ha  fatto  letteralmente  sobbalzare  dalla  sedia  i
dirigenti  dell’Azienda  Siciliana  Trasporti.  Secondo  l’Ast,
responsabile  del  trasporto  pubblico  urbano  a  Siracusa,  il
progetto del Comune violerebbe il contratto esistente.  Da
Palermo  spiegano  che  sarebbe  ipoteticamente  possibile
rafforzare linee esistenti ma non crearne in proprio di nuove
dall’oggi al domani come starebbe facendo il Comune. E questo
oltre  una  serie  di  eccezioni  formali  che  l’Ast  vorrebbe
muovere per bloccare i sei minibus comunali. Minacciata, in
linea estrema, anche la possibilità di adire le vie legali.
Sorprende la posizione dell’Azienda Siciliana Trasporti, sin
qui poco attenta ai problemi ed ai disservizi di un trasporto
urbano carente e da rafforzare.
Il Comune, in ogni caso, non recede dalla sua posizione. E a
rispondere all’Ast è il sindaco, Giancarlo Garozzo, in una
intervista realizzata per SiracusaOggi.it

Siracusa. La lirica al teatro
greco,  i  numeri  di  un
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successo  annunciato  che
raddoppia nel 2015. Il video
Ventiduemila spettatori complessivi, sedicimila solo per le
tre repliche di Aida per un incasso vicino al mezzo milione di
euro. Sono i numeri da record del Festival Euro Mediterraneo
che ha riportato la lirica e la musica sinfonica al teatro
greco  di  Siracusa.  Una  scommessa  vinta,  esultano  dalla
Fondazione e non nasconde la sua soddisfazione il regista e
scenografo Enrico Castiglione. Che tracciando un bilancio di
questa prima edizione insieme al sindaco Giancarlo Garozzo, al
suo vice Francesco Italia, all’assessore regionale Maria Rita
Sgarlata, a Seby Bongiovanni (Siracusa Turismo) e Peppe Rosano
(Noi Albergatori) mette nel mirino il 2015 come anno della
definitiva  consacrazione  dell’appuntamento  siracusano.  La
volontà  –  palese  –  di  tutti  è  proseguire  sulla  strada
tracciata.  E  per  il  calendario  2015  del  Festival  Euro
Mediterraneo il teatro greco di Siracusa potrebbe ospitare due
produzioni  eccellenti:  “Turandot”  di  Puccini  e  “Norma”  di
Bellini.

Video Reportage. Dentro Villa
Reimann: la casa, il parco,
il  giardino.  Condizioni
critiche:  cosa  fare  per
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salvarla?
C’è un dibattito aperto su Villa Reimann a Siracusa. E mentre
si discute sul da farsi – nel tentativo di rispettare le
volontà testamentarie della nobildonna che lasciò tutto in
eredità al Comune – le condizioni della villa, del parco e del
giardino diventano sempre più precarie. E’ nato un comitato
per “salvare”  Villa Reimann dove, peraltro, partiranno a
breve i primi interventi tampone predisposti nelle settimane
scorse dall’assessorato ai Lavori Pubblici attingendo ai fondi
dello sbigliettamento. Ma lo stato dei luoghi, all’interno ed
all’esterno, richiede anzitutto una riflessione seria su cosa
Siracusa vuole fare di Villa Reimann.

Siracusa  è  una  "Città
Educativa":  il  progetto
illustrato  dall'assessore
Valeria Troia. Il video
Siracusa entra a far parte dell’Associazione Internazionale
delle  Città  Educative,  una  struttura  permanente  di
collaborazione e di confronto tra città che si impegnano a
rispettare  i  principi  previsti  dalla  Carta  delle  Città
Educative. L’assessore alle politiche scolastiche, educative e
giovanili, Valeria Troia, ha illustrato oggi  il progetto
integrato  “Siracusa  Città  Educativa”.  All’incontro  di
presentazione della nuova attività erano presenti anche il
sindaco, Giancarlo Garozzo,  e il direttore generale dell’Asp,
Salvatore Brugaletta.
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Siracusa. Video. I Forestali
del  settore  manutenzione  e
pronto intervento in piazza.
"La  Regione  metta  a
disposizione  le  risorse  che
servono"
Protestano  i  forestali  della  Flai  Cgil.  Si  sono  dati
appuntamento alle 9, sotto gli uffici dell’azienda Demaniale
Foreste di via San Giovanni alle Catacombe. Chiedono alla
Regione di mettere a disposizione le risorse che servono per
effettuare  le  giornate  lavorative  dei  forestali  che  si
occupano dell’anticendio. E chiedono soprattutto la garanzia
occupazionale visto che secondo la Flai Cgil la provincia di
Siracusa è lontana dal raggiungimento della metà del percorso
delle  fasce  occupazionali  (151sti  –  101sti  –  78sti).  Da
Palermo si attendono anche notizie (e fondi) per avviare le
operazioni di pulizia dei siti archeologici della provincia
come da protocollo recentemente siglato.  Il segretario Flai
Cgil di Siracusa, Vera Uccello, richiama anche tutti gli enti
preposti  (Sovrintendenza,  Comuni,  Asl)  in  ritardo
nell’elaborazione dei piani per la pulizia del verde pubblico
e del Biviere di Lentini Ma sul tavolo c’è anche la richiesta
del rispetto delle norme contrattuali in merito alle visite
mediche pre-assuntive, agli orari di lavoro e ai permessi.
 “La  politica  ha  deciso  di  smantellare  e  distruggere  il
territorio boschivo siciliano attraverso il licenziamento dei
forestali”, denuncia il sindacato.
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Siracusa  in  Ultra  Hd.  Il
video  del  film  maker
Quadarella prima versione in
4K della città aretusea
Su youtube abbondano i video su Siracusa. La si può vedere in
tutte le salse, di giorno e di notte. Immagini da cartolina o
montaggi amatoriali. Ma così non si era mai vista. Grazie alla
nuova  tecnologia  4k,  l’ultra  Hd  che  gli  appassionati  già
conoscono. Per spiegarla in poche parole, una tecnica video
così sofisticata da combinare 4 segnali dell’attuale Hd in uno
di una definizione tale da sfiorare la realtà. Il futuro,
insomma.
Questo primo test di ripresa in 4k con Siracusa come soggetto
porta la firma di un film maker siciliano, di Carlentini:
Francesco Quadarella. Si è formato nelle tv locali poi il
passaggio alle produzioni Sky, in particolare le partite della
Serie  A.  Si  è  poi  specializzato  in  riprese  dall’alto
attraverso i nuovi e leggeri droni. Di recente ha firmato la
fotografia del corto su Farinelli con protagonista un altro
siracusano, Adonà Mamo.
“Si tratta di un test che vale come un omaggio alla città che
per lunghi tratti mi ha ospitato”, spiega commentando il suo
video su Siracusa pubblicato su Youtube. Le riprese in 4k sono
state effettuate con una Panasonic Gh4. Ne esiste anche una
versione in super slow motion.
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Marzamemi.  Festival  del
Cinema  di  Frontiera,  il
direttore  Nello  Correale  lo
lancia così. Video
Lunedì prende il la quattordicesima edizione del Festival del
cinema  di  frontiera  di  Marzamemi.  Questa  mattina  a
manifestaizone è state presentata a Siracusa, nella sala degli
stemmi  della  ex  Provincia.  Ospite  d’eccezione  è  Franco
Battiato: l’artista catanese presenterà il suo ultimo film
documentario.  Annunciata  anche  la  presenza  di  alcuni
produttori statunitensi e di Martin Katz, produttore dei film
di David Cronenberg. Non solo cinema, in cartellone anche
incontri  con  gli  autori,  tavole  rotonde  e  performance
musicali.
Per  la  sezione  lungometraggi  sono  sei  i  film  in  concorso
proiettati in piazza Regina Margherita: “Il mondo fino in
fondo” di Alessandro Lunardelli, “Hannah Arendt” di Margarethe
von  Trotta,  “Un  insolito  naufrago”  di  Sylvain  Estibal,
“Gabrielle” di Louise Acharmbault, “La Jaula de oro” di Diego
Quemada e “Marina” di Stijn Coninx. La giuria della sezione
lungometraggi è composta dal regista italo argentino Marco
Bechis, dal regista albanese Roland Sejko e dalla cineasta
Monica Stambrini. I cortometraggi della sezione Con-Corto sono
invece  21,  provenienti  oltre  che  dall’Italia,  anche  dalla
Francia  e  dalla  Spagna,  per  un  totale  di  305  minuti  di
proiezioni  in  programma  nel  cortile  di  Villadorata.  Nella
giuria dei corti ci sono invece: la regista Lisa Romano, il
regista Sebastiano Riso e la cine-giornalista Laura Silvia
Battaglia. Il programma del cortile di Villadorata tutte le
sere  si  concluderà  con  la  proiezione  di  documentari  che
raccontano l’Iran di oggi, curati e presentati dall’attore e
cineasta  Babak  Karimi.  A  questi  si  aggiungono  autori  e
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produttori di Stati Uniti, Canada e Turchia.
Tanti, infine, gli ospiti siciliani, tra i quali l’attrice
Donatella Finocchiaro che accompagnerà la proiezione del film
“Marina”  e  il  regista  Gianpaolo  Cugno  che  presenterà  in
anteprima una clip del film I Cantastorie. Numerosi gli ospiti
siciliani  anche  per  “Chiacchiere  sotto  il  fico”,  come  il
cantautore e regista Franco Battiato e l’attrice e fotografa
Tea Falco. Ma dai registi Pasquale Scimeca e Sebastiano Riso
all’attrice  Tiziana  Lodato,  passando  attraverso  i  fratelli
Mancuso, cantanti compositori e polistrumentisti, una folta
delegazione  di  artisti  siciliani,  con  la  loro  presenza,
arricchirà il Festival del cinema di frontiera di Marzamemi.
Ecco le parole del direttore del Festival, Nello Correale.


